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LIMONS D'ACIER
STEEL STRINGERS

NOS MODELES / OUR MODELS

CHICAGO NEW YORK
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Prestige Métal vous propose une large collection de Llimons d'escalier en acier
au design et a la durabilité incomparables, acclamés par les entrepreneurs
en construction et les architectes pour répondre aux besoins de tous.

Prestige Métal offers you a wide collection of steel stringers of incomparable design and
durability, acclaimed by building contractors and architects alike to meet everyone's needs.
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A PROPOS DE NOUS
ABOUT US

NOTRE TRAVAIL / OUR WORK

Les designers, artisans et techniciens de Prestige Métal forment une équipe complice et soudée.
Chaque jour, nous conjuguons notre savoir et talent pour imaginer, concevoir et fabriquer nos
limons, colimacons, barreaux, tiges et accessoires d'escaliers d'une qualité irréprochable.

Designers, craftspeople and technicians at Prestige Métal are a close-knit team.
Every day, we combine our knowledge and talent to imagine, design and manufacture
our top-quality stringers, spiral staircase, balusters, rods and stair accessories.
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Marque de qualité
Quality brand name

Fabricant canadien
Canadien manufacturer

Excellents délais de livraison
Excellent delivery times

EN QUELQUES CHIFFRES / IN FIGURES

28.000 p?de production /sq.ft prod.
15.000 appels / calls
13.000 colis / packages
53 employés / employees

Cel: 1-800-881-8811
Email : support@prestigemetal.com

NOTRE REUSSITE / OUR SUCCESS

Nous travaillons en partenariat avec nos distributeurs afin d'assurer leurs réussites et celles de leurs
clients. Leurs succes et leurs satisfactions contribuent a faire de nous l'un des chefs de file en matiere de
composantes d'escalier en métal. Aujourd’hui, nous avons plus de 700 distributeurs au Canada et USA.

We work in partnership with our distributors to ensure their success and that of their
customers. Their success and satisfaction help make us one of the leaders in steel
stair components. Now, we have more than 700 distributors in Canada and USA.

Prestige Metal

Ouverture du lundi au jeudi de 8h00 a 17h00
vendredi de 8h00 a 12h
Open Monday to Thursday 8:00am to 5:00pm
Friday 8:00am to 12pm

NOTRE NOUVEAU BATIMENT / OUR NEW BUILDING

Ce batiment situé a coté de nos bureaux actuels, nous permet d'agrandir notre capacité de production.
This building, located right next to our current offices, will enable us to expand our production capacity.
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Akira bois et design
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Cooper stairworks
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